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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya perusahaan tambang (PT. Sumber 

Mineral Nasional) yang melakukan kegiatan tambang di wilayah Trenggalek. 

Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2020 tentang Minerba menjadi dasar dalam 

kajian ilmiah ini dan menelaah perspektif dari fiqh siyasah tentang hukum 

pertambangan. Adapun rumusan masalahnya yaitu 1) Bagaimana problematika 

perizinan usaha pertambangan di Kabupaten Trenggalek  menurut Undang-

Undang Nomor 3 Tahun 2020 tentang Pertambangan Mineral dan Batubara ? 2) 

Bagaimana izin usaha pertambangan menurut perspektif Fiqh Siyasah ?. Jenis 

penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris dengan metode 

pendekatan kualitatif. 

Hasil penelitian ini yaitu : 1) Berdasarkan Undang-Undang Nomor 3 

Tahun 2020 tentang Minerba, PT SMN harus melakukan perpanjangan dalam 

surat izin pertambangan yang dimilikinya, namun surat perizinan dimiliki PT 

SMN bermasalah dengan alasan a) Izin Usaha Pertambangan PT SMN tidak 

sesuai dengan Undang-Undang Nomor 3 tahun 2020 tentang Mineral dan 

Batubara. b) Tidak dilibatkannya Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota dan 

melanggar Peraturan Daerah Trenggalek No. 15 Tahun 2012 Rencana Tata Ruang 

Wilayah Kabupaten Trenggalek. c) Mendapat aksi penolakan dari masyarakat 

Trenggalek atas kegiatan tambang yang dilakukan PT SMN. 2) Pengambilalihan 

oleh pemerintah pusat telah mereduksi kewenangan pemerintah daerah 

kabupaten/kota yang tidak sejalan atas pembagian kewenangan dalam sejarah 

ketatanegaraan Islam. Sejarah ketatanegaraan Islam menganut asas desentralisasi. 

Jadi kewenangan pemerintah daerah atas bidang pertambangan mineral dan 

batubara lebih dekat kepada kewenangan yang diberikan khalifah pada masa 

pemerintahan Islam dalam bidang administrasi daerah dan memberi pelayanan ke 

rakyat di daerah. Selain itu dalam pembuatan hukum sangatlah dianjurkan untuk 

mengutamakan kemaslahatan rakyat. 
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Regency According to Law Number 03 of 2020 and Fiqh Siyasah Perspective 
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Department of Constitutional Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

Advisor of Satrio Wibowo, M.H. 
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This research is motivated by the existence of a mining company (PT. 

Sumber Mineral Nasional) which will carry out mining activities in the 

Trenggalek area. Law Number 3 of 2020 concerning Minerba forms the basis for 

this scientific study and examines the perspective of fiqh siyasa regarding mining 

law. The formulation of the problem is: 1) What is the mining business licensing 

process in Trenggalek Regency according to Law Number 3 of 2020 concerning 

Mineral and Coal Mining? 2) How is the mining business license according to the 

Fiqh Siyasah perspective?. The type of research used in writing thesis is empirical 

legal research with a qualitative approach method. 

The results of this study are: 1) Based on Law Number 3 of 2020 

concerning Mineral and Coal, PT SMN must extend the mining license it owns, 

but the permit letter owned by PT SMN has problems with the reasons a) PT 

SMN's Mining Business Permit is not in accordance with the Law -Law No. 3 of 

2020 concerning Minerals and Coal. b) The District/City Regional Government is 

not involved and violates Trenggalek Regional Regulation No. 15 of 2012 Spatial 

Plan for Trenggalek Regency. c) Received action against the Trenggalek 

community for mining activities carried out by PT SMN. 2) The takeover by the 

central government has reduced the authority of district/city regional governments 

which is not in line with the division of authority in the history of Islamic 

constitutionalism. The history of Islamic state administration adheres to the 

principle of decentralization. So the authority of the local government over the 

mineral and coal mining sector is closer to the authority given by the caliph during 

the Islamic government in the field of regional administration and providing 

services to the people in the area. In addition, in making laws it is highly 

recommended to prioritize the benefit of the people. 
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 الملخص
ْ

لعاـ٣ْْتصريحْعملْالتعدينْْفيْترينجاليكْوفقًاْللقانوفْرقمْ،٤١٨٣٠١٣٨١١١ْ،ْكونىْمليهو
قسمْْ،)سومبرْمينيراؿْنسيوناؿْترينجاليكْومنظورْالفقوْالسياسىْ)دراسةْحالةْفي١٨١٨ْ

كْليةْالشريعةْوالدراساتْالقانونية جامعةْولايةْالسيدْعليْرحمةْاللهْْ،القانوفْالدستوري,
 الداجستير ،سترياْويباواْمشرؼ:ْ،سلاميةالإ

ٌّ

 .التعدين،ْمنرباْ،أعماؿْ،رخصة :الكلمات الدالة 
 

(ْالتيْسومبرْمينيراؿْنسيوناؿْترينجاليالدافعْوراءْىذاْالبحثْىوْوجودْشركةْالتعدينْ)ْ
ْبأنشطةْالتعدينْفيْمنطقةْ بشأفْمنرباْأساس١٨١٨ْْلسنة٣ْْ.ْيشكلْالقانوفْرقمْترينجاؿستقوـ

تمْإجراءْىذاْالبحثْ.سياسةْفيماْيتعلقْبقانوفْالتعدينالدراسةْالعلميةْويدرسْمنظورْفقوْالىذهْ
وفقًاْللقانوفْْترينجاؿالتعدينْفيْْ(ْماْىيْعمليةْترخيصْأعماؿ١شكلةْللإجابةْعلىْصياغةْالد

كيفْتكوفْرخصةْعملْالتعدينْمنْمنظورْْ(١بشأفْالدعادفْوتعدينْالفحم؟١٨١٨ْْلعاـ٣ْْرقم
نوعْالبحثْالدستخدـْفيكْتابةْالأطروحةْىوْبحثْقانونيْتجريبيْبأسلوبْنهجْ .لسياسة؟فقوْا

 نوعي،ْ
تمديدْرخصةْالتعدينْالتيْتمتلكهاْ،ْْسومبرْمينيراؿْنسيوناؿْترينجاليكيجبْعلىْشركةْ

لديوْمشاكلْمعْالأسبابْْسومبرْمينيراؿْنسيوناؿْترينجاليكلكنْخطابْالتصريحْالدملوؾْلشركةْ
التصريحْغيرْمتوافقْمعْقانوفْْسومبرْمينيراؿْنسيوناؿْترينجاليكؿْالتعدينْالخاصةْبشركةْأ(ْأعما

بشأفْالدعادفْوالفحم.ْب(ْحكومةْالدقاطعةْ/ْالددينةْالإقليميةْغيرْمتورطة١٨١٨ْْلسنة٣ْْْرقم
ذْ.ْج(ْتمْاتخاترينجاليكالخطةْالدكانيةْلػ١٨١١ْْمن١٥ْْوتنتهكْلائحةْترينجالكْالإقليميةْرقم.ْ

(١ْ.ْسومبرْمينيراؿْنسيوناؿبسببْأنشطةْالتعدينْالتيْقامتْبهاْْترينجاليكإجراءاتْضدْلرتمعْ
أدىْاستيلاءْالحكومةْالدركزيةْعلىْالسلطةْإلىْتقليصْسلطةْالحكوماتْالإقليميةْ/ْالددينةْالتيْلاْ

ْتاريخْإدارةْالدول ةْالإسلاميةْبمبدأْتتماشىْمعْتقسيمْالسلطةْفيْتاريخْالدستوريةْالإسلامية.ْيلتزـ
اللامركزية.ْلذاْفإفْسلطةْالحكومةْالمحليةْعلىْقطاعْتعدينْالدعادفْوالفحمْأقربْإلىْالسلطةْالتيْ

منحهاْالخليفةْفيْعهدْالحكمْالإسلاميْفيْلراؿْالإدارةْالإقليميةْوتقدنًْالخدماتْلأىاليْالدنطقة.ْ
 .الأولويةْلفائدةْالناسْبالإضافةْإلىْذلكْ،ْعندْسنْالقوانينْ،ْيوصىْبشدةْبإعطاء


